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お客様紹介　橋本貴志氏(入会予定者）

感謝状贈呈

各委員会報告

会長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　ご挨拶の前に、本日のお客様と致しまして、新入

会員候補の橋本貴志さんをお招き致しております。

紹介者は、私でございます。皆さんどうぞよろしく

お願い致します。

　さて、本日は冨年度発足第２回目の例会となりま

す。暫くの間は、会長として不慣れでございますの

で、不行き届きの点等が多々あろうかと思います

が、ロータリーの友情に免じてご容赦願いたいと思

います。

　　今月は、新年度になりますので各行事も山積

（サンセキ）いたしております。

　ＲＩ国際ロータリーの行事といたしまして、すで

に過去形になりますが、この７日には東京お台場に

てＲＩ会長主催会議がありました。

　続いて、地区の行事といたしまして、２３日には

幕張で国際奉仕セミナー、２５日には同じく幕張で

社会奉仕セミナー、翌日の２６日には同じく幕張で

クラブ奉仕合同セミナー、続いて、クラブ行事と致

しまして１７日には奉仕プログラム委員会監修「青

少年育成実行委員会」の執り行いますロッテ球場視

察研修、２８日には短期交換留学生のミス・ローレ

ンと松尾高校朝長璃紗さん、光中学校平山美咲さん

の３名の成田空港からの出国見送りと、本当に行事

の山積した月でございます。

　私は会長として、是非、このセミナーにかかわる

地区行事等に新入会員さんをお連れ致しまして、

ロータリーの理念の習得に生かしていただきたいと

思っております。

　因みに，これはすべてメイキャップ（出席）扱い

になりますし、理念の習得には絶好の機会でもあり

ますので、新入会員さんには等しく声をかけさせて

いただきます。

　左前のボードにお知らせと致しまして表示してご

ざいますので、日程の確認をお願いいたします。仕

事の上でご負担でなければ、是非にもご出席してい

ただければ幸いでございます。

　続いて、会務報告をさせていただきます。

１．７月７日（月）に東京お台場のホテル　グラン

　パシフィック　ＬＥ　ＤＡＩＢＡ（ル　ダイバ）

　にて会員基盤の確立を目的とするＲＩ会長主催会

　議（会員増強）ー東京が行われまして、わたくし

　と菅井地区増強委員、内田会員増強・退会防止委

　員長の３人で出席してまいりました。詳細につき

　ましては、後ほど内田会員増強・退会防止委員長

　からご報告していただきますが、私が常々疑念を



　抱いておりました、会員の質と量の問題、それか

　ら会員勧誘の仕方、これからの国際ロータリーの

　方向性等につきまして、ＲＩ会長それからＲＩ会

　員増強・会員維持委員長の基調スピーチ、それか

　ら日本を代表する数名のパネラーの発表などを直

　接聞きまして、疑念が晴れた次第です。

２．先ほどもご案内のように、今後ボードに、本日

　の卓話、来週の卓話、その他出来るだけのお知ら

　せや情報を掲示致しますので、ご覧になって下さ

　い。

３．来週は短期交換留学生のミス・ローレンと松尾

　高校朝長璃紗さん、光中学校平山美咲さんの３名

　が当クラブにご挨拶にお越しいただくことになっ

　ております。

４．来週は臨時理事会でご承認をいただき、本日入

　会予定者の橋本貴志さんの入会式をさせていただ

　きたいと思います。

　　尚、前後しますが、先に新入会員賛否をＦＡＸ

　でお流しいたしました新入会員予定者の越川健二

　さんにお越しいただくことになっております。

①例会変更のお知らせ

・大網Ｒ.Ｃ.

　7/30（水）　点鐘18：30　夜間移動例会

　　　　　　　会場　はせ川

・多古Ｒ.Ｃ.

　7/15（火）　夜間例会→通常例会

　7/22（火）　通常例会→夜間例会

　　　　　　　点鐘18：30

　　　　　　　会場　天鈴

②第31回Ｒ.Ｙ.Ｌ.Ａ.レポートが届いております。

③週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.　・小見川Ｒ.Ｃ.

幹事報告

新年度活動方針の発表

　会長エレクト　鈴木　恭一

　２００８～２００９年度　冨一美会長より，会長

エレクト及びクラブ管理運営委員長を仰せつかりま

した芝山町の鈴木です。

　冨年度 暫定的ではありますが，ＣＬＰ導入元年

ということもございまして暗中模索な面もございま

すが，先輩ロータリアンのアドバイスに耳を傾けな

がら各委員と連絡を密にして効果的なロータリーク

ラブとなる為の活動計画を立て，定期的な会合によ

り見直しをして朝令幕改の精神でロータリーの綱領

に到達できるよう頑張りたいと思います。

　そして会員の皆様のご協力のもと，クラブ内の優

先することを心がけ，クラブ発展と会員の親睦に務

めていきたいと考えております。ＣＬＰ導入によ

り，全ての会員がクラブのプロジェクト又は行事に

参加できるように配慮していきたいと思います。

　冨会長の方針を少しでも理解し，協力していくつ

もりですので，横芝ロータリアンの皆様の絶大なる

ご協力をお願い致します。

小林定雄幹事



  　会員増強・退会防止委員長

　　　　　　　　　 内田裕雄

　

  新組織の発足と同時に，会員増強・退会防止委員

会を担当することになりました。

　併し何が起こるかわからない昨今の世界情勢の中

で経済や社会情勢の先行きにも不透明感が続いてお

り，新会員を求めるのは厳しい環境とは存じてます

が，一定の会員増強は，クラブの持続的発展の原点

であることに変わりはありません。

　過去２年の好実績を踏まえ，会員各位１人１人に

よって友人・知人等への積極的な勧誘を常に心がけ

て頂き，目標達成にご協力を賜りたいと思います。

　退会防止については,例会を始め各種行事に出来

るだけ参加し，情報の交換・交流を深め，人生勉強

の場として「自己研鑽」をし乍ら充実感・満足度の

高いクラブ内容によって居心地の良い，退会は自ら

にとって損失と思える環境づくりに務めたいと思い

ます。

１．増強目標

　　純増２名以上で会員数50名を目標としたい。

１．退会防止

　　特に年令を重ねた会員，又新入会員への配慮を

忘れず，皆が参加しやすい魅力あるクラブ運営に心

がけます。

１．職業分類の原則採用

　　50名以下の会員数クラブは同一職業５名迄

　　50名以上の会員数クラブは同一職業10％迄

ＲＩ会長主催会議（会員増強）- 東京

　会議の概要をご報告致します。

　　　出席　冨会長

　　　　　　菅井地区増強委員

　　　　　　内田会員増強･退会防止委員長

　７月７日　ホテル・グランパシフィック　ＬＥ

ＤＡＩＢＡ　大ホールに，全国から代表約1200名が

参加し，東李建ＲＩ会長及び令夫人，ロナルド･エ

ル・ボリアンＲＩ会員増強・会員維持委員長及び令

夫人（アメリカ）壇上に上りご紹介の後，両名より

基調スピーチが行われ，通訳を通しての聞きとりで

すので断片的な内容になり，失礼と存じますがご報

告致します。

１．時代が変化している。

　　ロータリーは時間の無い忙しい人達の集まり，

ロータリーを変えなければならない。

１．変化を恐れる余り，チャンスを逃がしてしま

う。

１．変化を恐れることは進化がない。

１．若い人々は変化を求めている。そして奉仕の機

会を探している。

１．新入会員の勧誘に各種の方法が話されました

が，若い人，即ち25才～47才ぐらいの人材を発掘

し，会員になることによって連鎖的に入会者が増え

るであろう。

１．ＲＩ会員数は44％も減少している。ライオンズ

クラブも同様，各クラブ共に会員増強に力を入れて

欲しいと要請があった。

６クラブの代表からクラブによる実例発表があり，

午後は各テーブル毎に会員増強についての討論が行

われ，抽出によってグループ発表も行われた。

質疑応答，講評等もあり，盛会に行われて終了し

た。

１．当日の模様は，ＤＶＤを製作して各クラブに配

布するとの事ですので，詳細は到着したら機会を見

てご覧頂きたいと思います。

李東建ＲＩ会長・令夫人と

冨会長・内田会員・菅井会員



川島ｭ[　君　…（仕事多忙の為）

向後雅生君　…（ネクタイを頂きました）

森川忠君・伊藤元雄君

　　　　　　…（ＰＴＡバレー横芝小学校優勝）

石田喜一君　…（野球観戦ツアーよろしくお願い致

　　　　　　　　します）

小林定雄君　…（娘が結婚しました）

菅佐原盛治君…（米山功労者として感謝状を頂きま

　　　　　　　　した）

本日計 　 19,000円

累　計    96,000円

例会日 会員数 出席

7月10日 44 38

MU ％

6 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

ニコニコボックス

出席報告

委員会報告

◆ 石田喜一 観戦ツアー実行委員

・９月13日（土）に予定致しております，少年野球

チーム研修の下見として，７月17日（木）にロッテ

対オリックス戦の参加を皆様にお願い致しておりま

したが，現在参加者が少ないので皆様方に家族，友

達の参加をお願いしたいと思います。

参加者は例会終了後，両総観光本社駐車場より大型

バスでマリンスタジアムへ14：30頃に出発の予定で

ございます。参加費は1万円ですので，ご協力お願

い致します。

集合時間等は後日事務局よりＦＡＸさせて頂きま

す。よろしくお願い致します。

米山功労者（４回）マルチプル　受賞

菅佐原盛治会員

米山記念奨学会より

○無知と知性は衝突となれば，攻撃を

　かけてくるのは大体無知の方だ。

○奉仕の理想を受け容れるにあたって

　最大の障碍となるものの一つは富の

　崇拝である。

　財産欲と奉仕の理想は両立しない。

　富から得る幸福より教養から得られ

　る幸福の方が大きいと悟れば，人は

　きっと教養をとるに違いない。

○自然を愛する者で悪い奴はいたため

　しはない。

　野外生活，都会の汚職

○事業の世界にしか視野のとどかぬ者

　は憐れである。その事業で彼がどん

　な成功を収めようとそんなことは問

　題ではない。

　自分自身の教養を高めると共に世の

　中の為になる様な趣味が望ましい。

　幸福はその人の趣味の多様性と深さ

　によって左右される。公共に対する

　奉仕は最高の道楽

◇★　ポールハリスの言葉　☆◆




